



La Habana, Cuba, sede de los diálogos de paz, junio 30 de 2013

Resiste Madiba

Momentos críticos pasa Nelson Mandela, icono de la perseverancia en la lucha por los derechos fundamentales de su pueblo. De acuerdo a su cultura, solo cuando pida irse, los pobres de la tierra y su gente le darán el paso a la inmortalidad. Cuenta con nuestra solidaridad que abraza todos los seres queridos. Resiste Madiba, que no es título honorífico sino producto de la sabiduría popular.

Con su ejemplo inspira la resistencia. No fueron ajenas en su estrategia triunfante contra el oprobioso régimen, ninguna forma de lucha, desde el pacifismo y los métodos no violentos, pasando por el combate directo con la Lanza de la Nación hasta el diálogo constructor de la nueva nación, ratificado por la nueva ley de leyes de 1996 en su Sudáfrica natal.

Ningún mal de su pueblo le fue ajeno y contra todos luchó: la explotación, el apartheid, la dominación, la pobreza, la salud... Sobresalió su campaña para visibilizar el SIDA, que le valió también reconocimiento de la ONU.

Mandela ilumina los senderos de la construcción de paz. Ésta es posible, nos dice a partir de hallar en la diversidad y contradicciones, los puntos de unión que permitan encontrar las soluciones sin recurrir a la violencia. Su desempeño, además de paciente, fue amplio e incluyente y con una firmeza granítica en los principios.

Unimos nuestra voluntad al torrente mundial que expresa los deseos de la recuperación del indómito Mandela.

DELEGACIÓN DE PAZ DE LAS FARC-EP